

3173/AB XXIV. GP

Eingelangt am 07.12.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Landesverteidigung und Sport

Anfragebeantwortung



MAG. NORBERT DARABOS
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT

S91143/422-PMVD/2009

7. Dezember 2009

Frau

Präsidentin des Nationalrates

Parlament

1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Huber, Kolleginnen und Kollegen haben am 8. Oktober 2009 unter der Nr. 3189/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "Gedenkstätten 1. Weltkrieg" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1, 2 und 3:

Ich stehe in regelmäßigen Kontakt mit meinen Amtskollegen. Weiters darf ich darauf hinweisen, dass im Rahmen der Traditionspflege im Österreichischen Bundesheeres Verbänden und Einheiten Traditionstruppenkörper zugewiesen wurden. Im Zuge der Traditionspflege werden offizielle Abordnungen zu Feierlichkeiten entsandt.

Zu 4:

Nein.

Zu 5 und 6:

Das Österreichische Bundesheer nimmt die ihm übertragenen Aufgaben im In- und Ausland im erwartbaren Umfang wahr. In diesem Zusammenhang darf besonders auf die Leistungen im Rahmen der Katastrophenhilfe im heurigen Jahr, den sicherheitspolizeilichen Assistenzeinsatz an der Staatsgrenze, die erbrachten Unterstützungsleistungen und auf die anerkannten Beiträge des Österreichischen Bundesheeres in Auslandseinsätzen in vielen Regionen der Welt hingewiesen werden. Das Leistungsvermögen des Österreichischen Bundesheeres wird durch zielorientierte Ausbildung der Wehrpflichtigen, Aus- und Weiterbildung des Kaders auf allen Ebenen, Verbesserung der Ausrüstung und Ausstattung sowie Gerätebeschaffungen erhalten und ausgebaut.

Zu 7:

Das Österreichische Bundesheer pflegt auch eine enge Zusammenarbeit mit den Milizverbänden. Diese umfasst im Wesentlichen die Förderung und Unterstützung von Milizgemeinschaften, die Information der Angehörigen von Verbänden, die Förderung des Zusammengehörigkeitsgefühles, die Festigung der zwischenmenschlichen Beziehungen und die Einbindung der Milizverbände in den gesellschaftlichen Bereich.

Zu 8:

Ja, anlassbezogen.